

Host Milano 2021 – #Day1 -Green & Tech

🕒 22 octobre 2021

Le plus grand salon du monde de l'hôtellerie-restauration vient d'ouvrir ses portes à Milan. Dès aujourd'hui, les visiteurs étaient au rendez-vous pour découvrir les 1 344 exposants (dont 32% d'exposants étrangers) qui avaient maintenu leur présence pour présenter leurs nouveautés.

Malgré une arrivée un peu calamiteuse pour les visiteurs qui arrivaient par la porte EST du salon due à un checkpoint strict, notamment pour la vérification des pass sanitaires, les visiteurs étaient nombreux en ce premier jour de salon. Cette année, HOST a rempli ses pavillons en ajoutant les salons TuttoFood et Meat-Tech qui apportent la touche alimentaire qui manquait jusqu'ici à l'événement. 1 344 exposants (contre plus de 1 600 en 2019) ont répondu présent et on ne sait pas si ce chiffre tient compte des 2 700 entreprises qui exposent sur les pavillons 4-6-10-14 et 18 de TuttoFood. Mais il est évident que lorsque l'on se promène dans les allées, de nombreuses marques, notamment italiennes, manquent à l'appel et certaines ont réduit de manière importante leur présence avec des stands plus petits et plus concentrés.

Plus green et plus tech que jamais

Il n'empêche que, comme à son habitude, ce salon est un révélateur des tendances qui s'opèrent dans le foodservice. Voici en images, les rencontres et découvertes de cette première journée.



EPTA présente le frigo connecté **IARP** qui est capable de deviner, grâce à des caméras de reconnaissance des produits, ce que le client prend dans le frigo. Il s'ouvre à l'aide d'un badge ou d'une carte de crédit et calcule directement le montant à débiter tout en laissant au client le droit à l'erreur (il peut reposer un produit ou changer d'avis et le frigo le sait !!!!!).

Clipping Online
Testata: lacuisinepro.fr
Data: 22 Ottobre 2021